



EL PARALELISMO SINDICAL LE SIGUE HACIENDO DAÑO AL SENA REGIONAL CAQUETÁ

El día 29 de marzo de 2023, en las horas de la tarde nos dimos cita, la comunidad educativa del Sena Regional Caquetá, para llegar a acuerdos de lo planteado en el pliego de peticiones presentado, el pasado 23 de marzo del año en curso. A la mesa convergieron; aprendices - voceros representantes de los aprendices, representantes de los trabajadores agremiados en SINDESENA y las directivas regionales.

Con gran desconcierto aconteció, que a la mesa llegó con el visto bueno del Director Regional, un integrante de un sindicato paralelo, a querer torpedear la negociación y a pretender hacer parte del proceso de acuerdo y presentar sus peticiones o pliego de peticiones; desconociendo todo el trabajo adelantado hasta la fecha, por una asamblea permanente establecida desde el 21 de Marzo del año en curso, donde se dio el desconociendo de la comisión acreditada con voz y voto, para el trabajo que se adelantaría en la reunión del día, para la revisión de compromisos, traducidos en actividades, responsables y fechas, para la firma correspondiente por las partes.

Ante los sucesos de sabotaje por parte del otro sindicato, y a la renuencia a no apartarse de la mesa de negociación; conllevó al retiro de la mesa a la Comunidad Educativa representada en voceros de aprendices y funcionarios agremiados en SINDESENA, que han iniciado y estado desde el inicio en estas actividades de asamblea indefinida.

Lamentamos que la Dirección Regional, le conceda espacios de discusión a sindicatos de papel, sin argumentos, sin trayectorias, ni ejecutorias. Pero sobre todo que no han hecho parte del proceso asambleario que se lleva a cabo en la regional desde el pasado 21 de marzo en pro de la defensa de la Formación Profesional Integral y de la calidad de los procesos de formativos y que, por el contrario, siempre están prestos a defender, las nefastas decisiones de la administración regional que debilitan la calidad de los procesos formativos.

Por lo anterior, informamos a toda la Comunidad Educativa que la asamblea permanente continua indefinidamente, hasta tanto no hagan presencia altos directivos de la Dirección General.

SINDESENA SUBDIRECTIVA CAQUETA

Florencia 30 de marzo de 2023